



En congruencia con los objetivos estratégicos del IMCP, la Comisión Fiscal prepara este boletín informativo “Noticias Fiscales”, con el objetivo primordial de mantener informado al lector de las noticias que se presentan en esta materia día con día.

Directorio

C.P.C. José Luis Doñez Lucio

Presidente del Comité Ejecutivo Nacional 2011-2012

C.P.C. Carlos Cárdenas Guzmán

Vicepresidente General

C.P.C. Pedro Carreón Sierra

Vicepresidente de Fiscal

C.P.C. Héctor Villalobos González

Presidente de la Comisión Fiscal

C.P.C. Ernesto Manzano García

Coordinador responsable

Nota aclaratoria

Las noticias fiscales no reflejan necesariamente la opinión del IMCP, de la Comisión Fiscal y/o de alguno de sus integrantes.

La responsabilidad corresponde, exclusivamente, a la fuente y/o el autor del artículo o comentario en particular.

NOTICIAS FISCALES

PRODECON/ Recomendación Sistémica

La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (PRODECON) dio a conocer a través de Subprocuraduría de Análisis Sistémico y Estudios Normativos Dirección General de Análisis Sistémico y Medidas Preventivas y Correctivas la “Recomendación Sistémica DGAS/RS/001/2012.

Al respecto, con fecha doce de julio de dos mil once, compareció en las oficinas de la Prodecon un contribuyente de la Cámara de la industria, para solicitar el análisis de una problemática de dicho sector la cual fue planteada en los siguientes términos: en relación con los medicamentos de prescripción, cuyos gastos en materia de publicidad y promoción, como lo son viajes, gastos de viaje y de eventos y convenciones, a nivel nacional o internacional, de profesionales de la salud —médicos—, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) los considera como gastos superfluos o no indispensables para los fines de la actividad del contribuyente, siendo que la industria los estima como gastos válidos y legalmente deducibles del ISR.

Para ver el contenido completo dé clic aquí.